

Kokreiskandidatur Informationsstelle Lateinamerika <http://www.ila-web.de>

Die ila ist Gründungsmitglied von Attac und hat dort von Beginn an die soziale Frage in den Mittelpunkt ihrer Mitarbeit gestellt. In Chile gestalteten US-amerikanische Neoliberale 1981 unter der Militärdiktatur den Sozialstaat völlig um und privatisierten vor allem die Sozialsysteme. Das Modell wurde weltweit zum Vorbild, ebenso wie die Kämpfe gegen diese Entwicklung in Lateinamerika heute oft weiter fortgeschritten sind als in manchen kapitalistischen Industrieländern. Die ila hat diese Entwicklungen in Attac Deutschland zusammen mit anderen aufgegriffen und u.a. in den Kampagnen gegen die Riester-Rente und „Gesundheit ist keine Ware“ thematisiert. Die ila war bis zum Herbst 2007 durch Werner Rätz <http://www.werner-raetz.de> im Kokreis von Attac und danach bis jetzt im Rat vertreten. Er wird auch eine erneute Kokreismitgliedschaft wahrnehmen. Thematisch wird wie bisher neben den genannten Themen die Auseinandersetzung mit der kapitalistischen Krise, aktionsmäßig vor allem Blockupy im Vordergrund stehen.